

Beat Petermann Co-Präsident beat.petermann@vslag.ch

Mitteilungen aus der Vorstandssitzung vom 22. April 2015

1. Vernehmlassungen

A) Teilrevision des Lohndekrets LDLP

Der Vorstand VSLAG ist der Meiung, dass die Löhne <u>aller</u> Kindergartenlehrpersonen auf den 1. Januar 2016 auf das Niveau der Primarlehrpersonen angehoben werden soll und dass die vom Regierungsrat vorgeschlagene Staffelung auf drei Jahre abzulehnen ist. Der Vorstand hat sich entsprechend in der Vernehmlassung geäussert.

Mit der Änderung, dass eine Stellvertretung bei voraussehbarem Ausfall ab dem 1. Tag eingesetzt werden kann, sonst ab dem 2. Tag, ist der Vorstand einverstanden.

B) Reorganisation der Schuldienste

Der Schulpsychologische Dienst soll künftig für die schulpsychologische Beurteilung, Beratung und Begleitung von Lernenden der Volksschule und der Sek II zuständig sein. Damit ist der Vorstand nicht einverstanden. Die Beratung soll weiterhin beim ask bleiben.

Zum Thema ärztliche Vorsorgeuntersuchung wird ein Grundsatzstatement verfasst. Zwingende ärztliche Vorsorgeuntersuchungen sind zu hinterfragen. Fast alle Kinder sind durch die Kinder- / Hausärzte bestens versorgt. Schulen sollten nicht mehr involviert sein. Ein Arzt als Ansprechperson für die Schule wäre in Ordnung. Auffälligkeiten bei Kindern können von der Schulleitung dem Schularzt oder via Gefährungsmeldung direkt der kesb gemeldet werden.

Mit den anderen Punkten ist der Vorstand einverstanden.

2. Begleitkommission "Ressourcierung Volksschule"

René Keller vom Vorstand des VSLAG hat Einsitz in dieser Begleitgruppe und vertritt die Interessen der Schulleitungen. Er wird darauf hinwirken, dass der Vorstand bei den wichtigen Entscheidungen miteinbezogen wird.

Da dieses Geschäft grosse Auswirkungen auf die zukünftige Arbeit der Schulleitungen haben wird, wird es bis auf weiteres als Standardtraktandum in die Vorstandssitzungen aufgenommen.

3. Präsidentenkonferenz VSLCH

Wie bereits berichtet, ist unser Mitglied und ehemalige Co-Präsidentin Lisa Lehner als Mitglied der Geschäftsleitung des VSLCH nominiert worden.

Herzliche Gratulation, liebe Lisa.

4. Nächste Sitzung

Mittwoch, 3. Juni 2015

Rheinfelden, 2. Mai 2015

Co-Präsidium VSLAG

Beat Petermann Philipp Grolimund